

## Israel y los Territorios Ocupados

### Vidas destrozadas

El 5 de septiembre de 2003, Ibtisam, maestra, y sus cuatro hijos quedaron sin techo, junto a otras siete familias, cuando el ejército destruyó el edificio de siete pisos en el que vivían en Nablus.

Durante los últimos cuatro años, el ejército israelí ha demolido unas 4.000 viviendas palestinas en los Territorios Ocupados, y ha arrasado vastas áreas de tierras agrícolas en Israel y los Territorios Ocupados. Decenas de miles de palestinos se han quedado sin hogar o sin sus medios de sustento, y muchos más viven con el temor de ser las próximas víctimas.

*Una familia de Rafa, en la Franja de Gaza, en su casa, destrozada por las fuerzas israelíes. Solamente en la Franja de Gaza, el ejército israelí ha dejado sin techo unos 18.000 palestinos ©AI*

En Palestina, la gestión doméstica recae principalmente sobre las mujeres, y la destrucción de viviendas y los desalojos tienen especial repercusión sobre ellas. Por lo general, las familias cuyas casas han sido demolidas tienen que compartir condiciones de hacinamiento con sus familiares. La pérdida del espacio privado causa tensión en las relaciones y socava la autoridad de la mujer y su papel en el seno de la familia.

Las organizaciones de mujeres han observado que, a medida que se han ido incrementando las tensiones intrafamiliares, también ha crecido la incidencia de la violencia en el seno de la familia.

Sr. Ministro:

Le pido tome medidas para:

– poner fin a la demolición de viviendas y la destrucción de tierras, práctica brutal que afecta a decenas de miles de palestinos, y especialmente a las mujeres;

– establecer una comisión de investigación judicial encargada de examinar y evaluar todos los casos de destrucción y confiscación de bienes, y de daños a propiedades, imputados al ejército israelí en los Territorios Ocupados desde octubre de 2000;

– garantizar el resarcimiento, incluida la restitución, a todas aquellas personas cuyas viviendas hayan sido destruidas o dañadas en violación del derecho internacional;

– invitar a la comunidad internacional a desplegar un contingente de observadores cualificados y con experiencia en los Territorios Ocupados, para vigilar los abusos contra los derechos humanos que cometen todos los bandos, incluidas la demolición de viviendas y la destrucción de tierras.

Nombre \_\_\_\_\_  
País \_\_\_\_\_

Josef Lapid  
Minister of Justice  
Ministry of Justice  
29 Salah al-Din Street  
Jerusalem 91010  
Israel

Amnistía Internacional Amnesty International